

PRESSEMITTEILUNG

Seite 1 von 1

05/2017

„Tür auf – Film ab zur Bundestagswahl“

Andrea Lindholz, MdB unterrichtet an den Privaten Schulen Krauß e. V. (PSK)

ASCHAFFENBURG. Unter dem Motto „Politik macht Schule“ fand sich am Freitag, 17.03.2017 Frau Andrea Lindholz, MdB in den Privaten Schule Krauß e. V. ein, um den Schülerinnen und Schülern der Abschlussklassen über den interessanten und komplexen Beruf des Abgeordneten zu berichten und sich mit diesen über tagesaktuelle Ereignisse auszutauschen.

Der Aktionstag „Tür auf – Film ab“ ist vom Verband Bayerischer Privatschulen (VBP), dem Katholischen Schulwerk in Bayern, der Evangelischen Schulstiftung in Bayern und den Montessorischulen Nordbayern organisiert worden. Durch die in ganz Bayern von Bundes- und Landtagsabgeordneten abgehaltenen Unterrichtsstunden soll das Interesse von Jugendlichen für Politik geweckt und sie dafür begeistert werden.

„Ich finde den Austausch mit den Schülerinnen und Schülern sehr wichtig, einfach um auch für Politik zu begeistern und um einen Einblick in unsere Arbeit zu geben“, so Lindholz, „mir macht es sehr viel Freude, weil ich immer wieder erstaunt bin, wieviel Interesse von den Schülern kommt und wie breit gefächert die Fragepalette aufgestellt ist.“ Gemeinsam mit den Abschlusschülern der PSK diskutierte die Bundestagsabgeordnete sowohl über Kommalthemen wie auch über weltpolitische Ereignisse, wie zum Beispiel die Asyl- und Europapolitik. In einem Interview mit der Schülermitverantwortung (SMV) berichtete Frau Lindholz unter anderem, dass sie sich bereits als Jugendliche für Politik interessierte.

Schulleiter Falko Krauß betonte, wie wichtig Politik gerade für junge Menschen sei. „Unsere Schule möchte gemeinsam mit dem Verband dazu beitragen, dass sich Jugendliche wieder mehr mit politischen Themen sowohl auf kommunaler Ebene als auch auf Bundesebene beschäftigen.“ So wolle man der Politikverdrossenheit entgegenwirken.

In Bayern gibt es insgesamt 1.336 Schulen in freier Trägerschaft, was 22,4 % der bayerischen Schulen ausmacht. Besucht werden sie von 204.896 Schülern, also 14,4 % der Schüler. Der prozentuale Anteil von Schülern an freien Schulen ist von 12,7 % im Jahr 2006/2007 auf 14,4 % im Schuljahr 2015/2016 gestiegen.

Die Privaten Schulen Krauß e. V. vermitteln in Real- sowie Wirtschaftsschule einen mittleren Schulabschluss. Neben dem 4-, 3-, und 2-jährigen Zweig der Wirtschaftsschule wurde im Jahr 2009 eine Realschule mit kaufmännischer Ausrichtung eröffnet. Im Jahr 2015 wurde das Angebot der Wirtschaftsschule um den 5-jährigen Zweig erweitert. Der Träger der Schulen existiert seit 1912 und ist Mitglied im Verband Deutscher Privatschulverbände e. V. sowie im Verband Bayerische Privatschulen e. V.

Verantwortlich für den Inhalt: Christopher Krauß, Geschäftsführer und Vorstandsvorsitzender des Trägervereins

Aschaffenburg, 11.04.2017